

Dirección de Comunicación y Cultura

Monitoreo Conafe

18 de junio de 2018

18 de junio

Entidad

Página

• Seleccionan a delegación de olimpiada	Coahuila	2
• Elegirán instructores educativos del Conafe	San Luis Potosí	4
• Opta Conafe por medidas de seguridad ante ola delictiva	Puebla	5
• Inicia CONAFE proceso de selección de aspirantes a Líderes Educativos	Chihuahua	7
• CONAFE lanza convocatoria para que jóvenes impartan clases en comunidades regionales	Puebla	10
• Exigen infraestructura para escuela del CONAFE en San Marcos	Guerrero	12
• Hidalgo, primer estado en la implementación del modelo de aprendizaje ABCDs	Hidalgo	14
• Gana escuela de Conafe de Huitzilguito "Diseña el cambio México)	Hidalgo	16
• Emplazan padres a Sección 22	Oaxaca	18
#Conafe en las Redes Sociales		20
Educación, opinión y análisis / SEP prepara programa presupuestal a 2030		22

● Seleccionan a delegación de olimpiada

CLASIFICADOS FOTOS HEMEROTECA ARCHIVO SIGLOTV SERVICIOS CLUB DEL SUSCRIPTOR

El Siglo de Torreón Seleccionan a delegación de Olimpiada



Preparados. Estos son los niños y niñas de la región Lagunera que fueron a Saltillo a participar en la etapa estatal. (CORTESÍA)

COAHUILA (18/jun/2018). El próximo lunes 25 de junio se darán a conocer los resultados de la fase estatal de la Olimpiada del Conocimiento Infantil 2018 celebrada en Coahuila.

La Secretaría de Educación (SE) dio a conocer que serán entre 30 y 36 niños y niñas de sexto grado los que conformen la delegación que representará a la entidad en la Convivencia Cultural Nacional 2018 que será presidida por el presidente de México, Enrique Peña Nieto.

En la etapa estatal, participaron un total de 156 alumnos de sexto grado de primaria, de un total de 56 mil 920 estudiantes que presentaron examen desde un inicio.

De la región Lagunera, fue un contingente de 31 alumnos. Del municipio de Torreón, acudieron 10 estudiantes; de Matamoros fueron 8 niños y niñas; de San Pedro de las Colonias, 6 alumnos y del municipio de Viesca, acudieron 7 estudiantes.

La olimpiada, es organizada por la Secretaría de Educación Pública (SEP) con el fin de contribuir a elevar la calidad del Sistema Educativo y estimular el aprovechamiento de los estudiantes de sexto grado.

En esta eliminatoria, se aplicó un examen escrito que considera las materias de Español, Matemáticas, Ciencias Naturales, Historia, Civismo y Geografía.

Es importante mencionar, que desde hace más de 50 años, todos los alumnos de sexto año de primaria realizan la prueba censal de la olimpiada en la que también se busca impulsar la permanencia y continuidad de su formación académica.

Además de la SEP federal, participan las Secretarías de Educación estatales así como el **Consejo Nacional de Fomento Educativo (Conafe)**.

Fase estatal

Concurso.

⇒ Un total de 56 mil 920 estudiantes de sexto grado de Coahuila presentaron la primera evaluación de la Olimpiada del Conocimiento Infantil 2018.

⇒ Solamente 156 niños y niñas lograron avanzar a la fase estatal. Los mejores puntajes irán a la Ciudad de México.

<https://www.elsiglodetorreon.com.mx/noticia/1471623.seleccionan-a-delegacion-de-olimpiada.html>

Elegirán instructores educativos del Conafe



SAN LUIS POTOSÍ (18/jun/2018). El próximo fin de semana se llevará a cabo la última reunión de sensibilización a los aspirantes a ser líderes educativos comunitarios, dijo el coordinador del Conafe, quien destacó que para ellos se ha aprobado un incremento en la beca que estarán percibiendo.

La próxima reunión de sensibilización de jóvenes que quieran integrarse al Consejo Nacional de Fomento Educativo (Conafe) se llevará a cabo el sábado 23 de junio a las 10 de la mañana, en las oficinas de este

organismo, en el auditorio de la CDI en Tancanhuitz y el auditorio de Aquismón, e informó que están invitados todos los jóvenes que tengan de 16 a 29 años de edad y que estén por culminar el nivel secundaria o bachillerato.

Los líderes educativos hasta este ciclo escolar perciben 2 mil 400 pesos mensuales como parte la beca mensual, aunque para el próximo ciclo escolar los nuevos aspirantes tendrán derecho a un pago de 3 mil 100 pesos, lo que motiva mucho a los jóvenes que buscan en Conafe una oportunidad para conseguir una beca y así cubrir el pago de sus estudios.

El coordinador del Conafe de esta localidad señaló que los llamados líderes educativos comunitarios que ingresen en este nuevo ciclo escolar, estarán percibiendo una beca mensual más digna por la labor que realizarán, que es la de educar.

<http://pulsoslp.com.mx/2018/06/18/elegiran-instructores-educativos-del-conafe/>

● Opta Conafe por medidas de seguridad ante ola delictiva



Opta Conafe por medidas de seguridad ante ola delictiva

junio 17, 2018



PUEBLA (17/jun/2018). Aunque no se han presentado agresiones directas en contra de los maestros de Conafe, se ha optado por tomar medidas para evitarlos, principalmente en los municipios cercanos al llamado “Triángulo Rojo”, declaró Rafaela Beltrán Santos, responsable de atención en Tehuacán.

Señaló que hasta ahora, los jóvenes, quienes participan en el Consejo Nacional de Fomento Educativo (Conafe) no han manifestado haber tenido algún tipo de agresión con grupos delictivos de ese lugar,

sin embargo autoridades del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación indicaron que sí, hasta han llegado a suspender clases por ese motivo.

La entrevistada indicó que se les ha exhortado a los jóvenes a siempre identificarse con la credencial del Consejo, así como no caminar solos por esos lugares, a pedirles a los padres de familia de la comunidad que los acompañen y a no salir por ningún motivo de la localidad, solo cuando sea necesario.

Señaló que sí pueden salir de la comunidad entre semana, pero el motivo debe ser importante, como reuniones de tutoría o papeles que le sean solicitados al Líder para la Educación Comunitaria y para esto se le debe notificar con anterioridad al presidente del Comité de padres de Familia de dicha comunidad.

Beltrán Santos, puntualizó que con ello no se pretende alarmar a padres de familia que permiten que sus hijos presten este servicio.

<http://www.diarioelmundo.com.mx/index.php/2018/06/17/opta-conafe-por-medidas-de-seguridad-ante-ola-delictiva/>

● Inicia CONAFE proceso de selección de aspirantes a Líderes Educativos



Inicia CONAFE proceso de selección de aspirantes a Líderes Educativos

Convocan a jóvenes a prestar servicio comunitario en Chihuahua

NOTIMEX 16/06/2018 - 17:01H



A partir del sábado 16 de junio, el Consejo Nacional de Fomento Educativo Chihuahua (Conafe) iniciará la evaluación diagnóstica a jóvenes inscritos para prestar su servicio social comunitario en 836...

A partir del sábado 16 de junio, el Consejo Nacional de Fomento Educativo Chihuahua (Conafe) iniciará la evaluación diagnóstica a jóvenes inscritos para prestar su servicio social comunitario en 836 localidades de la entidad.

En un comunicado, el consejo informó que la evaluación tiene el objetivo de determinar el perfil de aspirantes a líderes educativos comunitarios, encargados de llevar educación a aproximadamente 10 mil estudiantes de educación básica.

El examen abarcará cuatro áreas específicas: habilidad intelectual: comprensión de lectura, redacción y ortografía; evaluación de conocimientos: química, física, inglés, español, matemáticas y física; así como contar con vocación de servir, guiar y tutorar en el aprendizaje a alumnos de los mil 95 Centros Educativos Comunitarios.

CHIHUAHUA (16/jun/2018) A partir de este sábado, el Consejo Nacional de Fomento Educativo Chihuahua, iniciará la evaluación diagnóstica a jóvenes inscritos para prestar su servicio social comunitario en 836 localidades de la Entidad que cuentan con cobertura educativa por parte de CONAFE.

La evaluación se realizará a partir de las 9:00 de la mañana en 30 localidades, ubicadas en las regiones de Cuauhtémoc, Parral, San Juanito, Guachochi, Guerrero, Guadalupe y Calvo, con el objetivo de determinar el perfil de aspirantes a Líderes Educativos Comunitarios, encargado de llevar educación a aproximadamente 10 mil estudiantes de educación básica que Fomento Educativo lleva al área indígena y rural del Estado de Chihuahua.

El examen abarca cuatro áreas específicas: Habilidad intelectual. Comprensión de lectura, redacción y ortografía. Evaluación de conocimientos: química, física, inglés, español, matemáticas y física; así como también contar con vocación de servir, guiar y tutorar en el aprendizaje a alumnos y alumnas de 1,095 Centros Educativos Comunitarios, ubicados en 62 de los 67 municipios de Chihuahua.

Para la evaluación, los aspirantes a líderes deberán presentarse al centro correspondiente con lápiz, sacapuntas, borrador, calculadora básica y con los siguientes documentos: original y copia de certificado de estudios o constancia de haber concluido secundaria o bachillerato, sin adeudo de materias, certificado médico del Sector Salud, acta de nacimiento, 2 fotografías tamaño infantil, comprobante de domicilio, curp. En caso de ser mayor de edad, original y copia de la credencial del INE (credencial de elector)

Cabe recordar que, el próximo 30 de Junio concluye el proceso para que egresados de instituciones de nivel medio superior, tanto público como privado, presten su servicio social como líderes educativos comunitarios, quienes realicen su servicio en CONAFE, por un ciclo escolar, al término del mismo, se les otorgará apoyo económico por 30 meses para continuar su formación académica; en caso de permanecer por dos ciclos escolares, la beca será por 60 meses.

Por lo que la invitación continúa abierta para egresados de COBACH, CECYTECH, CBTA, CBTIS, Maestros Mexicanos, CECYT, CONALEP, Sistema de Preparatoria Abierta, PREPANET o instituciones educativas privadas y públicas para llevar llevar educación a regiones con alta marginación y rezago educativo de Chihuahua.

Todo joven interesado en participar por primera vez, deberá realizar su solicitud en línea registrando sus datos básicos en el formulario:

Registro en línea del aspirante a LEC”, en la página:

<http://cnfsiinafe.gob.mx/registro>, llenar la solicitud correspondiente y después, personalmente, acudir a una entrevista y evaluación diagnóstica, ya sea en las coordinaciones regionales y/o Delegación Estatal, ubicada en Ave. Cuauhtémoc #2200. Colonia Cuauhtémoc, Chihuahua, Chih., o en las coordinaciones

Coordinaciones regionales de CONAFE se ubican en:

- Cd. Cuauhtémoc: Av. De la Lluvia no. 2156, Fraccionamiento Los Arenales. Tel: 01 625 582 66 28.
- Guachochi: calle Madroño s/n. Col. Lindavista. Tel: 01 649 537 0262
- Guadalupe y Calvo: dom. Conocido s/n. Col. Rancho Robertson. Tel: 01 649 537 0262
- Guerrero: calle 9ª. y 11ª. s/n. Col. Centro. Tel: 01 535 586 1023
- Parral: calle Chaparral s/n. Col. Fovissste “Las Fuentes”. Tel: 01 627 525 3990.
- San Juanito: dom. Conocido s/n. Col. Sector Aeropuerto. Tel: 01 635 588 0937.

<https://www.laparadadigital.com/inicia-conafe-proceso-de-seleccion-de-aspirantes-a-lideres-educativos/>

<https://www.20minutos.com.mx/noticia/383129/0/convocan-a-jovenes-a-prestar-servicio-comunitario-en-chihuahua/#xtor=AD-1&xts=513356>

● CONAFE lanza convocatoria para que jóvenes impartan clases en comunidades regionales



PUEBLA (16/jun/2018). El Consejo Nacional de Fomento Educativo CONAFE lanzó una convocatoria para jóvenes de 19 a 29 años egresados de secundaria, preparatoria o educación superior para participar como líderes educativos en alguna comunidad rural de los municipios de Chignahuapan, Zacatlán, Ahuacatlán, Tétela de Ocampo y Hermenegildo Galeana lugares en los que se busca atender a más de 1200 niños en edad escolar.

Abigail Hernández Cruz Coordinadora Operativa de las Sección 03 Chignahuapan de CONAFE mencionó que lo denominados líderes educativos recibirán una capacitación de 6 semanas así como material didáctico y asesoría pedagógica durante todo el ciclo escolar, así como la liberación del servicio social educativo en caso de estar cursando el nivel superior y en el caso de los varones se hará el trámite para la liberación de la cartilla del servicio militar.

La Coordinadora señaló que una vez que se lleve a cabo la selección se ubicará a los líderes educativos en alguna comunidad cercana a su lugar de origen en la que los padres de familia de los alumnos les proporcionarán alojamiento y alimentación además de que por medio de

este programa estarán percibiendo un apoyo económico de 3500 pesos mensuales y al culminar el ciclo escolar se harán acreedores de una beca en la que durante 30 meses recibirán 1200 pesos para que continúen sus estudios universitarios.

Hernández Cruz comentó que se cuenta con 100 vacantes por lo que los interesados deberán inscribirse antes del 23 de junio en las oficinas de esta dependencia ubicadas en Chignahuapan sobre la calle Morelos No. 18 colonia Centro, presentado copias de acta de nacimiento, CURP, certificado de estudios, Identificación oficial, comprobante de domicilio, 4 fotografías infantiles y certificado médico.

Mayores informes comunicarse al número 01-(797)-97-1-27-53.

<http://pueblanoticias.com.mx/noticia/conafe-lanza-convocatoria-para-que-jovenes-impartan-clases-en-comunidades-regionales-126803/>

<http://www.diarioelmundo.com.mx/index.php/2018/06/15/invita-conafe-a-jovenes-a-participar-en-consejo/>

● Exigen infraestructura para escuela del CONAFE en San Marcos



ESTADO / VIERNES 15 DE JUNIO DE 2018

Exigen infraestructura para escuela del CONAFE en San Marcos

Padres de familia manifestaron que las condiciones es que reciben clases sus hijos no son las adecuadas



MILED
GUERRERO



Exigen Infraestructura Para Escuela Del CONAFE En San Marcos

SHARE ON: [Facebook](#) [Twitter](#) [Google+](#) [Pinterest](#) [LinkedIn](#)



GUERRERO (15/jun/2018). Habitantes de la localidad Lagunilla de este municipio pidieron a las autoridades educativas infraestructura para la escuela del Consejo Nacional de Fomento Educativo (Conafe) debido a que su aula es de jaulilla.

Padres de familia manifestaron que las condiciones es que reciben clases sus hijos no son las adecuadas debido a que su aula es de paredes de madera y el techo de lámina galvanizada, por lo que en estos tiempos de lluvia sus útiles escolares se mojan. Comentaron que además no cuentan con una cancha de usos múltiples para que sus hijos y maestros puedan realizar actividades cívicas y culturales, tampoco hay baños ni letrinas, por lo que hacen sus necesidades fisiológicas a la intemperie.

Manifestaron que tienen esa aula porque ellos se han cooperado para comprar la madera y las láminas galvanizadas, además han retirado el monte e incluso han fumigado para que el lugar esté limpio.

Afirmaron que ya han entregado diferentes oficios en oficinas de educación del gobierno federal y estatal para que les puedan construir aulas, cancha y sanitarios, así también un centro de cómputo para que los alumnos puedan interactuar con la tecnología, pero no han tenido ninguna respuesta favorable.

<https://www.elsoldeacapulco.com.mx/local/estado/exigen-infraestructura-para-escuela-del-conafe-en-san-marcos-1765483.html>

<http://miledquerrero.com.mx/?p=17758>

● Hidalgo, primer estado en la implementación del modelo de aprendizaje ABCDs



HIDALGO (15/jun/2018). Informó que el modelo ABCDs se implementó en el estado hace dos años, aunque fue hace tres cuando se lanzó como piloto, y desde ese momento ha roto paradigmas en la enseñanza, al conformarse como una relación tutora, con comunicación y diálogo permanente en el aula.

En ese sentido precisó se generó una nueva formación, espacios y necesidades de interlocución entre los capacitadores estatales y nacionales; de tal manera que “después de dos años de implementación,

con la intención de hacer un proceso de evaluación y con el objetivo de reconocer que se ha apropiado, que se está haciendo claro, como se está traduciendo el modelo en el aula, generamos en Hidalgo, como hecho inédito, porque es el primer estado que lo realiza, una muestra de experiencias exitosas”.

La delegada de CONAFE indicó que esta muestra pasó por dos etapas previas, una regional y luego una interregional desarrollada en siete sedes, en donde participaron 20 subsedes de básica y 40 de inicial, con la presentación de 100 ponencias.

Mientras que ayer, se inauguró la etapa estatal, con 7 ponencias por cada nivel, inicial, básico, intermedio y avanzado; en la cual autoridades nacionales, pedagogos y diseñadores elegirán las mejores propuestas para generar el primer fichero didáctico de Hidalgo y del CONAFE, para poderlo editar y distribuir.

Finalmente reiteró, “esta iniciativa estatal es inédita, estamos pugnando porque se replique y los delegados de otros estados están pidiendo que se realice en su estado”.

[http://www.plazajuarez.mx/index.php/general/item/81408-hidalgo-primer-estado-en-la-
implementacion-del-modelo-de-aprendizaje-abcds](http://www.plazajuarez.mx/index.php/general/item/81408-hidalgo-primer-estado-en-la-implementacion-del-modelo-de-aprendizaje-abcds)

● Gana escuela de Conafe de Huitzilinguito “Diseña el cambio México)



INICIO ATLAPEXCO HUEJUTLA ORIZATLÁN HUASTECA POLICIACA DEPORTES
GANA ESCUELA DE CONAFE DE HUITZILINGUITO “DISEÑA EL CAMBIO MÉXICO”

s Medrano.

La escuela primaria Benito Juárez de CONAFE de Huitzilinguito ganó el proyecto de reutilización de botellas el primer lugar en DISEÑA EL CAMBIO a nivel global, el proyecto de los jóvenes instructores de CONAFE ya fue reconocido públicamente por los promotores del programa quienes difundieron en vivo en Facebook los proyectos ganadores.

El proyecto de emprendimiento social a nivel mundial y que involucra a alumnos y maestros integren proyectos que ayuden a mejorar su entorno, tal como Zunoticia lo dio a conocer en su momento y acorde a del anuncio Ganadores de la octava edición Diseña El Cambio México.



HIDALGO (14/jun/2018). La escuela primaria Benito Juárez de Conafe de Huitzilinguito ganó el proyecto de reutilización de botellas el primer lugar en DISEÑA EL CAMBIO a nivel global, el proyecto de los jóvenes instructores de CONAFE ya fue reconocido públicamente por los promotores del programa quienes difundieron en vivo en Facebook los proyectos ganadores.

El proyecto escolar de emprendimiento social a nivel mundial y que involucra a alumnos y maestros integren proyectos que ayuden a mejorar su entorno, tal como Zunoticia lo dio a conocer en su momento y acorde a del anuncio Ganadores de la octava edición Diseña El Cambio México.

La noticia difundida explica de más de 4 mil quinientos participantes escogieron solo veinticinco proyectos participantes, celebraron la participación de maestros jóvenes, niños y niñas en cada proyecto presentado y fue la reutilización de botellas uno de los ganadores.

El instructor de CONAFE Rodrigo Hernández Hernández dijo a Zunoticia estar feliz por haber sido parte de haber ganado la octava edición y conoció por Facebook que ganaron el primer lugar en Hidalgo con el proyecto reutibotella que por supuesto cumplió con los estándares que solicitaba el programa y que cumplió con los requisitos el de generar un cambio en la comunidad como aporte del proyecto.

Recuerda que en el mes de mayo registraron oficialmente el proyecto a Diseña el Cambio y se busco destacar algo que sirviera a la comunidad “fuimos los más destacados a nivel estado, estoy emocionado por que los niños maestros y padres de familia se pondrán contentos. Ahora que ganamos vamos a representar en Campeche a Hidalgo buscando ser un proyecto nacional”.

<http://www.zunoticia.com/gana-escuela-de-conafe-de-huitzilinguito-disena-el-cambio-mexico/>

● Emplazan padres a Sección 22



OAXACA (14/jun/2018). Padres, madres de familia y agentes municipales Pochutla y otras comunidades de la región Costa, interpusieron ayer una queja ante la Defensoría de los Derechos Humanos del Pueblo de Oaxaca (DDHPO) contra docentes de la Sección 22 del magisterio, quienes se mantienen en un paro de actividades afectando la enseñanza de los estudiantes.

Los inconformes llegaron hasta las oficinas de este organismo para pedir la intervención de los consejeros, al considerar que los maestros atentan contra los derechos de los niños como lo es la educación de calidad.

Uno de los representantes de este grupo inconforme y perteneciente a Santa María Tonameca, Víctor Álvarez Rodríguez, indicó que sus hijos están sin clases, perdiendo días por el plantón magisterial.

“Venimos de un lugar lejos y la verdad queremos que regresen los niños a clases de manera inmediata queremos que regresen a su salón y si no, a ver qué procede”, indicó.

También acudieron autoridades de comunidades como San Mateo Piñas y Unión de Guerrero de la Sierra Sur, para exigir de manera urgente de que quieren clases. “Pedimos al gobernador que nos eche la mano, que ya regresen a las aulas porque vienen las clausuras y los niños no saben nada”, externó uno de los padres de familia.

Asimismo, representantes del pueblo mágico de Mazunte apelaron el respeto al artículo 3ero de la Constitución de hacer obligatoria la educación básica.

“Es un grave atentado en contra de generaciones completas de jóvenes, niños y niñas, porque llevan al hundimiento la educación. Los maestros están escondidos atrás de las masas”, indicaron de manera enérgica.

Aclararon ante la DDHPO que la violación de los derechos de los estudiantes es grave, porque les retiran la oportunidad de tener una formación y enseñanza adecuada.

Por eso, exigieron a los integrantes de la Sección 22 que se encuentran en las calles a que regresen a clases a más tardar el día lunes, pues de no ser así, agentes policiales y municipales están organizados para defender las escuelas.

Advirtieron que podrían ya no permitir el retorno de los trabajadores de la educación a las aulas.

Como opción de algunas comunidades, mencionaron que entregarían las aulas a alumnos del Consejo Nacional de Fomento Educativo (**Conafe**) para la impartición de clases.

El agente de policía de Zapotengo, Jaime Santos, señaló la molestia de los tutores por las actitudes de los docentes, por lo que asumirán estrategias de presión para que los docentes retornen a las aulas.

<http://imparcialoaxaca.mx/la-capital/176891/emplazan-padres-a-seccion-22/>

#Conafe en las Redes Sociales



Bibliotecas Hidalgo @BibliotecasHgo · 17 jun.
La Biblioteca pública comunitaria Taxhuadá, en coordinación con la escuela **CONAFE** 3 de Mayo, realizaron actividades con niños de Preescolar y Primaria.

Lectura El mejor truco del abuelo
Tarjetas con motivo del día del Padre
Leer con niños es increíble

#Mixquiahuala
#Hidalgo



🗨️ 1 ❤️ 2 ✉️

Eva Carrillo @Eicarrilloa · 16 jun.

Es siempre un gusto poder acompañar a nuestras #FigurasEducativas, poder ver y vivir las condiciones en las que desempeñan sus labores, hoy en Rancho Viejo Municipio del Nayar.

@CONAFE_mx @ETorresRivera1 #CONAFENayarit #EducacionComunitaria



🗨️ 2 🔄 9 ❤️ 11 ✉️

[Mostrar este hilo](#)

Educación, opinión y análisis 18 de junio de 2018

EXCELSIOR



PORTADA **NACIONAL** GLOBAL DINERO COMUNIDAD ADRENALINA FUNCIÓN HI

SEGURIDAD

ESTADOS

SEP prepara programa presupuestal a 2030

El titular de la dependencia, Otto Granados, dijo que el documento se entregará a la próxima administración para que considere los factores de la Reforma Educativa que deben apoyarse más

15/06/2018 09:08 DAVID VICENTEÑO



CIUDAD DE MÉXICO

La **Secretaría de Educación Pública** (SEP) preparó una **proyección presupuestal al 2030**, que será entregada a la próxima administración para que considere que factores de la Reforma Educativa debe de apoyar más, informó el titular de la dependencia, Otto Granados Roldán.

“Hicimos un trabajo que le vamos a dejar a la siguiente administración que es una proyección presupuestal al 2030, en donde escogimos los componentes de la reforma: escuelas de tiempo completo, materiales didácticos, el costo de las evaluaciones, los programas de formación, etcétera”, dijo el funcionario.

Granados Roldán participó la noche del jueves en la presentación del libro de su autoría, Reforma Educativa, en las instalaciones de la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales (Flacso).

El funcionario indicó que invitaría a todos los candidatos a la Presidencia, sin mencionar nombres, que se acerquen a conocer el contenido de la reforma.

“Lo que yo sugeriría es que, antes de cualquier decisión, estudien muy bien la reforma, cada día estoy más convencido que es una buena reforma, pero al mismo tiempo es una reforma compleja, técnica, institucional y presupuestalmente, hay que entenderla”, comentó Granados Roldán en entrevista.

Durante su presentación el responsable de la política educativa planteó que la reforma educativa no puede echarse por la borda, porque esa medida causaría daño al desarrollo y oportunidades de los niños.

Granados Roldán indicó que el proceso de reforma tiene un sostén institucional, apoyado en el Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación, la Constitución y las leyes complementarias, por lo que debe ser bien estudiada antes de considerarse algún cambio.

<http://www.excelsior.com.mx/nacional/sep-prepara-programa-presupuestal-a-2030/1245689#.WyP1jkHVPio.facebook>